

KREATIVITÄTSGRUPPE

Während der Covid-19-Pandemie kam die Direktorin des Nice View Kinderdorfs, Mama Gudrun, auf die Idee, verschiedene Gruppen für Aktivitäten zu bilden und mehr über Gott unseren Schöpfer zu diskutieren.

Mein Name ist Mama Anna. Ich bin die Buchhalterin im Nice View Kinderdorf und meine Gruppe hat bisher drei Kinder und eine Betreuerin.

Unser Plan ist, später weitere Kinder aufzunehmen.

Wir haben unserer Gruppe den Namen Kreativität gegeben, weil wir dachten, Handarbeit (Stricken, Häkeln, Nähen usw.) viel Kreativität braucht.

Wir haben bereits mit dem Häkeln begonnen und machen jetzt kleine Taschen und Mützen. Aber später werden wir auch mehr über das Stricken erfahren. Meine Gruppe macht es gerne und wir sind froh, dass wir die Ausgangsmaterialien bekommen haben.

Die Aktivität sorgt dafür, dass die Kinder beschäftigt sind, da sie es jederzeit tun können, wenn sie frei haben. Auch treffen wir uns normalerweise zweimal in der Woche für eine Stunde.

Bericht erstellt von der Kreativitätsgruppe